

田島中学校 放送で始業式

南会津町内小学校・中学校は8月25日から二学期が始まりました。田島中学校では校長先生や担当の先生が生徒を出迎え、生徒らは玄関で手を消毒し校内へ入りました。始業式は密を防ぐため、放送により行われました。同時に各学年の代表による二学期の目標の発表と駅伝の壮行会が行われ、決意や激励が放送されました。我妻雄比古校長は「新しい生活様式として『ここで緩めない、人を集めない』事とし、放送で始業式を実施しました。今日は生徒の皆さんの元気な顔を見ることができて嬉しい。困難な中ですが教員・生徒の英知を結集して心一つにして取り組みたい」とインタビューに答えてくださいました。田島中学校では始業式のあと、清掃と休み明けテストが行われました。



放送で始業式 放送室

駒止峠殉職者・駒止峠運送隊 殉職者慰霊祭

駒止峠は「駒も止まる」といわれるほど、険しい峠です。現在は駒止トンネルが開通し南会津の東西の往来は容易にできますが、昔は命がけて峠を超えたそうです。

八月七日、この峠での殉職者の殉職合同慰霊祭が行われました。慰霊祭は南郷東地内で、南会津警察署と日本郵便株式会社が合同で行いました。

冬は3m以上の積雪があるこの峠。明治十四年一月二四日、若松警察署の巡査が雪崩に巻き込まれ殉職しています。大正になって冬において物資を運ぶには徒歩以外の手段はなく、運送隊によって物資が運ばれました。運送隊は郵便物や正月の塩サケやみかんなども運んでいたそうです。

大正十二年三月十二日、運送隊だった星重太郎さん、昭和十三年二月十七日、山本キミノさんが殉職しました。

慰霊祭には関係者九人が出席し、慰霊碑に花を捧げました。



田島から南郷へ向かうとR289右側に慰霊碑が建立されている



駒止湿原木道修繕

南会津町と昭和村にまたがる駒止湿原は、ミズバショウやワタスゲ、ニッコウキスゲとたくさんの植物で私達を癒します。

現在は2019年の台風19号の被害の影響で南会津町側入口へのアクセス道路が工事中です。一般車両は入山できません。入山できるのは、みなみあいづ観光のツアーと監視業務を行う関係者のみとなっています。

8月17日と18日、南会津町の湿原を守る会では、駒止湿原保護協議会の委託を受け、駒止湿原の木道修繕をおこないました。修繕には会員や東北電力田島電力センターのボランティア二人を含む二十五人が参加しました。修繕では、三つの谷地のうち白樺谷地と水無谷地の二つの谷地へスノコ69枚を運搬し、木道の傷みが激しい場所に置き、大橋工務店大工さんが固定しました。東北電力からボランティアで参加した齋藤さんと武藤さんは、十回近く湿原内を往復しました。作業を終えた参加者は「歩きやすい、来年は気持ちよく散策できる。けがの防止にもなる」と話していました。南会津町側アクセス道路の工事は十月に完了する予定です。



2人1組でスノコを運搬

渡部恒三氏 死去

南会津町永田出身で元衆院副議長で（わたなべ 恒三 こと 恒三）氏が二十三日午前二時ごろ、会津若松市内の病院で死去しました。八十八歳でした。渡部氏は現職時代は八十八歳で現職を退任した。南会津町新春交歓会や成人式などにも何回も出席していました。号外を出しました。



福島民報社 南会津支局長配布



福島民友新聞社HPより

チャンネル一覧

- 1 NHK総合
- 2 NHK教育
- 4 福島中央
- 5 福島放送
- 6 テレビユー福島
- 8 福島テレビ

11 水曜日午後7時より

コミュニティチャンネル

11ch 受信設定→UHF帯域
→再スキャン。ご自分で設定できない方は、お電話頂ければ、設定に伺います。

アナログCH

- 2 チャンネルネコ
- 4 スーパーチャンネル
- 6 ガオラ
- 10 コミュニティチャンネル
- 10 朝日ニュースター
- 12 ムービープラス